



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.44

令和元年11月12日

文責：校長 伊藤 孝行

授業参観ありがとうございました。

9日(土)に行いました授業参観(生活・総合等発表)には、多くの保護者の皆様にご来校をいただき、子どもたちの発表に温かい拍手や声援をおくってくださいありがとうございました。

新学習指導要領では「主体的」「対話的」「深い学び」を子どもに必要な力と言っています。このことは、子どもたちが自ら課題を見つけ、友達と協力して探究し、相手意識をしっかりとって表現することから生まれてくると考えています。今回はその一端をご覧いただけたと思います。



<1年生さくら学級の様子>



<1年生「くじらぐも」の様子>



<2年生「おもちゃランド」の様子>



<3年生「すてきな開成」の様子>



<4年生「安積開拓」の様子>



<5年生「福島から世界の」の様子>



<6年生「夢プラン」キャリア教育>



<修学旅行で作成した陶器>

子どもたちの発表に、保護者の皆さんから感嘆や励ましの言葉をたくさんいただきました。一部を紹介させていただきます。

「発表が素晴らしかった。調べてまとめ、プレゼンするということはおとなになっても大事なことなので、これからもしっかり学んでほしい。」

「郡山のことを知っているつもりでしたが、子どもたちの発表を聞いて、まだまだ知らないことがたくさんあることに気付きました。聞かせてもらってありがとうございました。」
多くの保護者の暖かく的確な言葉が、子どもたちに喜びと自信を与えてくださいました。